FRASNE

## L'ADMR en difficulté reçoit le soutien de sa présidente

Martin Garnier, présidente de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) de Frasne a réuni tous les membres pour offrir un café gourmand de Noël et réaffirmer son soutien face aux conditions de travail difficiles.

ernièrement, la section locale de l'ADMR a convié salariées et bénévoles autour d'un café gourmand, histoire de resserrer les liens et apporter une reconnaissance au personnel de l'aide à domicile. esseulé. Martine Garnier la présidente, a souligné dans son allocution, les difficultés rencontrées notamment dans le recrutement de personnel qualifié qui, bien que recevant une formation professionnelle, fait l'objet de nombreux changements. Ces rotations sont dues essentiellement à l'instabilité de ces emplois souvent en contrats précaires et au manque de moyens financiers. « Les pouvoirs publics incitent les personnes âgées à rester à domicile le plus longtemps possible », souligne Martine Garnier, « mais ne donnent pas aux structures telles que la nôtre, les moyens financiers et humains d'y faire face. » Rester dans son village entouré de ses proches, à son domicile, est



Les salariées de l'ADMR sont souvent le seul lien avec les personnes aidées à domicile.

tellement plus facile pour faire face à la solitude, parfois à la maladie et au vieillissement, sans subir le déracinement de l'admission en Ehpad. Malgré les difficultés, l'ADMR de Frasne a pu recruter Élodie, actuellement en CDD et qui verra prochainement son contrat mué en CDI ainsi que Gisèle, bénévole chargée de l'assistance

aux familles pour le côté administratif de l'aide à domicile, auquel souvent on ne pense pas, mais indispensable pour l'obtention des aides financières du département. Autre aide financière bienvenue également et venant cette fois-ci des communes, certaines se sont engagées à prendre en charge l'abonnement à la téléalarme,

constituant ainsi un petit supplément de ressources aux personnes aidées, souvent bienvenu. Ces petits moments de convivialité sont indispensables pour remercier un personnel souvent sollicité, apportant le meilleur aux personnes aidées qui fréquemment, n'ont que « l'aide à domicile » comme visite quotidienne.